

Tätigkeitsbericht Sportabzeichen- Sportjahr 2022

von Mai bis Oktober, donnerstags von 18.30-20.00 Uhr

Unsere Donnerstagsgruppe hat sich stark verändert. Ein harter Kern ist uns treu geblieben, es sind einige neu dazugekommen, auch jüngere Teilnehmer, bzw. Teilnehmerinnen. Eigentlich haben sie nur ein Sportabzeichen für eine Bewerbung gebraucht und sind dann aber mit viel Spaß bis zum Ende der Saison dabei geblieben.

Zum ersten Mal hatten wir dieses Jahr auch eine Teilnehmerin mit körperlicher Einschränkung. Für diese Personengruppe gibt es gesonderte Anforderungen.

Nach zwei Jahren Pandemie konnten die 83 Sportabzeichen im Herbst wieder in feierlichem Rahmen verliehen werden. 33 Erwachsene und 50 Kinder und Jugendliche bekamen ihr Sportabzeichen von Herrn Bürgermeister Moser überreicht.

Wie immer bedanke ich mich herzlich bei Gertrud und Richard.

Anita Herzig

